

## 分水高校生が行政の取り組みについて学びます

∞ 鈴木市長による「まちづくり出前講座」も開催します ∞

生徒の課題発見能力や課題解決能力を育成するため、燕市と連携事業を進めている新潟県立分水高等学校の1年生80名が、燕市役所を訪れ、行政の取り組みについて学びます。

生徒は、この市役所訪問で学んだことを参考に、今後「魅力あるまちづくり」に関する企画案の作成に取り組み、来年2月にプレゼンを行う予定です。

### 【分水高校の市役所訪問について】

- 1.日 時：8月2日（金）  
午前9時～午後2時
- 2.会 場：燕市役所 1階 つばめホール ほか
- 3.主な日程：

9:10～10:00	市長による「燕市まちづくり出前講座」を実施
10:20～11:00	市役所内を見学
11:20～11:50	若手職員が「市役所の仕事」について説明
13:00～14:00	高校生の質問に20名の職員が語る会を開催

※時間が多少前後する可能性があります。

- 4.訪問者：分水高校1年生80名



本件についてのお問い合わせ先  
教育委員会 学校教育課：向井  
電 話：0256-77-8195（直通）